



学校だより

バンクーバー補習授業校

2024年度
第4号
2024・6・5

徹底音読のすすめ

～やがては実る！日々の継続・・・～

毎週土曜、本校の各教室では音読が頻繁に行われています。全員が一斉に声を合わせて行う場面もあれば、小グループで互いの音読を聞き合う場面もあり、子どもたちを飽きさせないよう教師側で工夫しながら音読を行っています。

実は、この「音読」は、日々こつこつと継続することで、素晴らしい効果をもたらす取り組みです。音読することで、文章や一つ一つの言葉が自分の中に残り、頭がしっかりと働き出します。音読をすると、黙読では気づかなかった言葉の一つ一つにまで意識を向けることができ、文章の理解が深まったという体験をした方も少なくはないと思います。

音読は、土曜日の授業だけでは、十分にその効果を得ることはできません。家庭で毎日習慣的に、意味のまとまりを意識しながら、すらすらと読める状態になるまで繰り返し行うことが大切です。



音読の顕著な効果については、かつてのベストセラー「声に出して読みたい日本語」（草思社）の著者齋藤孝先生や、脳機能開発を専門とする東北大学の川島隆太先生が、研究成果を広く発信されており、論を待たないところです。

学校と家庭が理念を共有し、力を合わせることで子どもたちの言葉の力を育んでいきたいものです。

■ 教室での音読活動（小5）

☆☆ 今後の予定 ☆☆☆

6月 8日 学校運営委員会学校訪問
課外授業（なし）
6月15日 個人面談
課外授業（図工 高）
6月22日 UBC学生日本語スピーチ
（中・高等部）
個人面談（第4日）
課外授業（図工 低）

6月29日 課外授業（書道）
7月 6日 職員会議
課外授業（書道）
7月13日 運動会準備・予行
課外授業（図工 高）
7月14日 運動会
～ 夏期休業 ～